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« Avoir la possibilité de blesser ceux qui nous ont blessés et choisir de ne pas le faire, voilà ce 
qui nous distingue vraiment d'eux. La véritable force ne réside pas dans la vengeance, mais 
dans la maîtrise de soi, dans le choix de la paix plutôt que du ressentiment, et dans la capacité 
de montrer que nous sommes plus grands que la douleur qu'ils nous ont infligée. » 


